

## Einladung zu Gemeindeperspektivtagen

Liebes Gemeindemitglied, liebe Interessierte,

heute laden wir Sie/dich herzlich zu unseren **Gemeindeperspektivtagen am 9. und 10. September 2022** ein.

### Worum geht es dabei?

Die letzten zweieinhalb Jahre haben auch in unserer Gemeinde manche Einschränkungen mit sich gebracht und manches verändert.

Was ist jetzt für unsere Gemeinde wichtig und dran?

Einfach den Resetknopf drücken und wieder weitermachen wie vorher ist weder möglich noch gut.

Aber wie soll es jetzt in Zukunft laufen?

Gibt es Dinge, die Gott uns jetzt wichtigmacht?

Und was kann uns unser Leitbild dabei helfen?

Wie will Gott für uns da sein? Und wie können wir für Gott und für die Menschen in Halver da sein?

Freitagabend und Samstagvor- und -nachmittag wollen wir Zeit haben, uns zu begegnen, Erfahrungen der letzten Zeit auszutauschen und nach vorne zu denken.

Hier das Bild vom Plakat einfügen

Für das Wochenende haben wir Oliver Schippers als Moderator engagiert. Er hat viele Gemeinden in Entwicklungsprozessen und auch unsere Gemeinde schon mehrfach begleitet. Er ist Leiter des Instituts für Natürliche Gemeindeentwicklung in Deutschland und Österreich.

### Wer kann teilnehmen?

Jugendliche, Frauen und Männer aus allen Teilen unserer Gemeinde – möglichst alle, die an unserer Gemeinde interessiert sind. Daher laden wir Sie/dich persönlich ein und freuen uns,

---

wenn wir uns gemeinsam auf den Weg machen können.

**Wann und wo finden die Gemeindeperspektivtage statt?**

Die Gemeindeperspektivtage finden voraussichtlich im CVJM-Vereinshaus, Gerhard-Bergmann-Straße 8 statt. Sie beginnen am 9. September um 19 Uhr mit einem Imbiss. An diesem Freitag werden wir bis 21:30 Uhr zusammen sein. Am Samstag fangen wir bereits um 9:30 Uhr an und werden um 16:30 Uhr enden. Für das leibliche Wohl wird gesorgt. Getränke, Kaffee, Tee und Mittagessen werden bereitstehen.

**Anmeldung**

Damit wir planen können, brauchen wir die Anmeldung für unsere Gemeindeperspektivtage bis zum 4. September per Mail, schriftlich oder telefonisch an unser Gemeindebüro (s. Briefkopf).

Nun freuen wir uns sehr auf die gemeinsamen Tage im September.

Herzliche Grüße und Gottes Segen



Heike Esken

(Vorsitzende des Presbyteriums)